

申し上げます

あいさつ～



2025

明けまして

おめでとうございませう

謹んで新春のご挨拶を申し上げます。市民の皆様におかれましては、令和7年の新春を心も新たにお迎えのこととお慶び申し上げます。また、昨年中は市政推進にあたり、多大なご理解とご協力を賜りましたこと改めてお礼申し上げます。

昨年を振り返りますと、高津川が国土交通省の認定する「水質が最も良好な河川」に4年ぶりに返り咲きました。大変うれしく思いますとともに、圏域をはじめ市民の皆様のご環境保全の取組に深く感謝申し上げます。

また、11月16日・17日には、本市において、「第31回全国山城サミット益田大会」が開催されました。全国からたくさんの方が訪れ、七尾城をはじめとした中世の益田の魅力に触れていた大きいに盛り上がったところです。

一方で、近年、我が国では、地震や豪雨による災害が各地で頻発し、防災対策をはじめ危機管理が、市政の中でも最優先課題の一つであるということを再認識したところです。また、昨年は統計開始以降最も暑い夏となるなど容赦ない地球温暖化の進行、さらには、人口減少と高齢化の加速による中山間地域の活力の低下など、地方都市を取り巻く環境は厳しさを増しています。

本市においては現在、「災害対策の強化」「地球温暖化への対応」「中山間地域振興と交通維持」「自治体DXの推進」「益田市型中高一貫

教育の推進」、これら5つを市政の重点方針に掲げ、これに沿ったさまざまな施策を展開することにより、持続可能な地球環境と地域社会に貢献できる新しい地方自治の具現化を目指しております。

本市の誇る豊かな自然環境や日本遺産をはじめとする地域の文化などの魅力を発信するとともに、萩・石見空港や令和7年度に全線開通予定の三隅・益田道路、鉄道などの交通網を活かし、観光振興や交流人口の拡大、地域の活性化に繋げてまいりたいと考えています。

あわせて、本年登録を予定している益田版DMOを軸として、官民で一層の連携を図り「豊かな自然のもとで、人と人のつながりがある益田」の実現に向け、地域の魅力向上に資する観光資源の磨き上げや受け入れ環境の整備を進めてまいります。

今後とも、市政運営の全般において、市民の幸福の実現を最大の目的とし、「対話と協調」を重視する姿勢を堅持し、市政運営を進めてまいりたいと考えています。

引き続き、本市の目指す将来像「ひとが育ち輝くまち益田」の実現に向け、市民の皆様と共に歩みを進めてまいります。なお一層のご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げますとともに、新しい年が皆様にとって健康で幸多き年となりますことを心よりお祈り申し上げます、新年のご挨拶といたします。



益田市長

山本 浩章

謹んで

新春のご祝詞を
申し上げます



市民の皆様方には、希望に満ちた輝かしい新春をお迎えのことと心よりお慶び申し上げます。

市長 山本 浩章
ほか 職員 一同

議長 福原 宗男

副議長 中島 賢治

議員 須藤 一二三

同 豊田 浩

同 永戸 明美

初春のお慶びを

～新年のご

謹賀新年

市民の皆様におかれましては、希望に満ちた令和7年の新春をお健やかに迎えのことと心よりお慶び申し上げます。

また、日頃より市議会の活動並びに市政各般にわたり、深いご理解とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。

さて、益田市議会議員改選から1年が経ち、議員定数20名での活動の中、議員一人ひとりが力を発揮することの重要性和、それに比例する議会力の向上について、議員各々が日々意識し、日進月歩の精神を持ち続けることの必要性を実感しております。

これまでも、議会報告会、主権者教育支援などに取り組んでまいりましたが、議会報告会については、より開かれた意見交換の場とするため、昨年「議員と語ろう井戸端会議」と名称を改めるとともに、議会会期中の様子を撮影した動画を作成するなど新たな試みを行い、市民の皆様のご協力のもと、活発な意見交換の場を設けることができました。

また、新たに設置した「農業振興対策特別委員会」では、食に対するニーズが多様化する中において、環境保全に資する有機農業の取組や有機食品の需要について、消費者への理解を広めるとともに、新規就農者を確保することを趣旨とし、その実態を把握するための研修会や現地視察を重ね、調査研究を行ってまいりました。

あわせて、本市の経済や産業にとって欠かすことのできない交通インフラである萩・石見空港につきましても、引き続き、萩・石見

空港対策特別委員会を設置し、東京線2往復運航の継続や大阪線の運航期間延長、企業誘致をはじめとする空港を活かしたまちづくりなどに向けた調査研究を進め、双方の特別委員会から執行部へ意見を提言してまいります。

アフターコロナの今、さまざまな活動がコロナ前の活気を取り戻し、インバウンド需要の拡大が続く見通しとされています。しかし一方で、国内での原油価格や物価の高騰など、社会経済に対する不安が払拭されることのない日々が続いております。

こうした影響を少しでも緩和するために、議会と執行部が一体となってさまざまな取組を進めてまいりましたが、本年も引き続き、市民生活や経済活動が回復するよう取組を推進し、市民の皆様が安心して暮らせるまちづくりを目指してまいります。

今後とも、より一層、市民の皆様方にとって身近な議会となるべく邁進することを議員全員の共通意識として専心する所存でございます。

ですので、引き続き、市民の皆様のご指導・ご協力を賜りますようお願い申し上げますとともに、皆様のご健康とご多幸を心よりお祈り申し上げます、新年のごあいさつといたします。



益田市議会議長

福原 宗男

同	同	同	同	同	同	同	同	同	同	同	同	同	同	同
阿知波	平原	齋藤	河本	高橋	弥重	大賀	河野	安達	中島	林	大久保	寺井	佐々木	久保
武雄	祐一	勝廣	亮	伴典	節子	満成	利文	美津子	守	卓雄	五郎	良徳	恵二	正典